

Gaukler jonglieren mit Feuerkeulen



Mit einem Informationstag hat die Bürgerinitiative für die Erhaltung des Meßdorfer Feldes in Kooperation mit dem Hegering Bonn in der Jägerschaft Bonn die Freizeitmöglichkeiten auf dem Gebiet vorgestellt. Bei jeweils halbstündigen Planwagenfahrten informierte Rudolf Schmitz von der Bürgerinitiative beispielsweise über die Nutzung des Meßdorfer Feldes als Fläche für Landwirtschaft und Imkerei, aber auch

über mögliche Bauvorhaben auf dem Gelände der alten Stadtgärtnerei: „Das Meßdorfer Feld ist ein Naherholungsgebiet und die Frischluftschneise von Bonn“, erklärte Schmitz. In der „rollenden Waldschule“, die der Hegering Bonn zur Verfügung stellte, konnten Kinder anhand von Modellen Wissenswertes über die Tiere lernen, die auf dem Feld heimisch sind. Greifvögel zum Anrassen brachte hingegen ein Falk-

ner mit. Wer sich sportlich betätigen wolle, für den hatte der Turn- und Kraftsportverein (TKSV) Duisdorf Nordic-Walking-Stöcke zur Verfügung gestellt, um eine Tour durch das Feld zu unternehmen. Mit Infosständen präsentierten sich sowohl die Bürgerinitiative, aber auch die Imkerei, der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland und die Biologische Station Bonn/Rhein-Erft.

bstb/FOTO: WESTHOFF